

[Subscribe](#)

[Past Issues](#)

[Translate](#) ▼

[RSS](#) 

[View this email in your browser](#)



Édition spéciale - 15 juillet 2019

Collecte des gros rebuts - dès le 22 juillet 2019

Veillez noter que vous recevrez ce feuillet, bilingue, par la poste en début de semaine.

Informez vos voisins!



Ville de
DUNHAM

3777, rue Principale
Dunham QC J0E 1M0
Tél. : 450 295-2418 • Fax : 450 295-2182
info@ville.dunham.qc.ca

BULLETIN MUNICIPAL

LE 15 JUILLET 2019



COLLECTE DES GROS REBUTS

La Municipalité effectuera une collecte des gros rebuts, le **LUNDI, 22 JUILLET 2019**. Vous pourrez ainsi vous débarrasser de vos vieux meubles, matelas, tapis, etc.

Vos gros rebuts devront être placés en bordure de rue **au plus tard le dimanche, 21 juillet** car la collecte débutera très tôt le lendemain matin, dès 5 h. La collecte se fera rue après rue, sur tout le territoire de Dunham. Si vos gros rebuts ne sont pas en bordure de la voie publique lors de la collecte à votre résidence, il sera trop tard!

ATTENTION - LES MATIÈRES SUIVANTES SERONT REFUSÉES :

- Matériaux de construction : Gypse, bardeau d'asphalte, laine minérale, bois, pré-lart, tuile, mélamine, vitre, etc. ;
- Pneus ;
- Pièces d'automobiles ;
- Agrégats : brique, béton, asphalte, roche, etc. ;
- Résidus domestiques dangereux : peinture, huile, piles, bonbonne de propane, etc. ;
- Appareils électroniques, électriques, informatiques : télévision, grille-pain, micro-ondes, ordinateur, clavier, écran, imprimante, etc. ;
- Ordures ménagères ;
- Herbe, feuilles et végétation.

Quoi faire avec vos gros rebuts au cours de l'année?

Apportez-les gratuitement aux six écocentres selon l'horaire des samedis, d'avril à novembre, de 8 h à 12 h et de 12 h 30 à 16 h. Consultez le site Internet **www.bmvert.ca** pour connaître les dates, adresses et autres informations.

★ **La Ville de Dunham effectue une seule collecte des gros rebuts par année. Nous vous rappelons qu'en dehors de la collecte annuelle des gros rebuts, il est INTERDIT de déposer vos encombrants en bordure de la voie publique.**

Veuillez noter que tous les gros rebuts qui seront ramassés seront jetés au site d'enfouissement. Si ceux-ci sont encore en bon état, pensez aux organismes locaux qui leur donneront une deuxième vie (ex. : sous-sol d'églises, centres d'action bénévole, Cellule Jeunes et familles de Brome-Missisquoi, etc.).

La Ville de Dunham vous remercie de votre collaboration habituelle.



Town of
DUNHAM

3777, rue Principale
Dunham QC J0E 1M0
Tél. : 450 295-2418 ♦ Fax : 450 295-2182
info@ville.dunham.qc.ca

MUNICIPAL BULLETIN

JULY 15TH, 2019



SPECIAL COLLECTION OF LARGE ITEMS

The Municipality will hold a special collection of large items, to take place on **MONDAY, JULY 22ND, 2019**. It's time to get rid of mattresses, chairs, furniture, rugs, etc.

Your large items must be put by the road by **Sunday, July 21st** because the collection will start very early Monday morning, at 5:00 am. The collection will be held on all the roads of the territory of Dunham. If your large items are not at the road on time, it will be too late!

WARNING - THESE FOLLOWING MATERIALS WILL NOT BE ACCEPTED :

- Construction materials : gypsum, asphalt shingles, mineral wool, wood, linoleum, tiles, melamine, glass, etc. ;
- Tires ;
- Auto parts ;
- Aggregates : brick, concrete, asphalt, rock, etc. ;
- Hazardous waste : paint, oil, batteries, propane tank, etc. ;
- Electronics, electrical devices, computer devices : television, toaster, microwave oven, computer, keyboard, monitor, printer, etc. ;
- Household garbage ;
- Grass, leaves and other vegetation.

What to do with your large items during the year?

Citizens can now get rid of different items at one of the six ecocenters open on Saturdays, from April to November, from 8:00 am to 12:00 pm and from 12:30 pm to 4:00 pm. Please refer to the website **www.bmvert.ca** for more information.

★ **The Town of Dunham only holds one special collection of large items per year. We remind you that apart from this annual collection, it is PROHIBITED to deposit your large items along the public road.**

Please take note that all large items collected will be ending up in the landfill. If your materials can still be used by others, please bring them to local charity organizations (ex. : local churches, volunteer centers and Cellule Jeunes et Familles de Brome-Missisquoi, etc.).

The Town of Dunham thanks you for your usual cooperation.

Des questions ou commentaires ? Il nous fera plaisir de vous lire par courriel ou appelez-nous au 450 295-2418, poste 0.

Pour vous désabonner de notre liste d'envoi, cliquez [ici](#).



This email was sent to accueil@ville.dunham.qc.ca
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)
Ville de Dunham · 3777 rue Principale · Dunham, Québec J0E1M0 · Canada

